

Noviembre 2024 N°1



BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

1

Festival universitario de cine unipamplona se convirtió en plataforma para mostrar talento y creatividad

2

Radio Universidad de Pamplona celebra los 475 años de fundación de Pamplona con un especial cultural y musical

3

La Universidad de Pamplona fortalece su programa de Ingeniería Eléctrica con nueva visita de reacreditación.

4

Delegación de la Universidad San Carlos de Guatemala visitó Pamplona con el fin de fortalecer el intercambio académico y cultural.



Festival universitario de cine unipamplona se convirtió en plataforma para mostrar talento y creatividad

Redactado por: Ibeth Noriega Cárdenas

Tres días de charlas, talleres y películas dieron inicio a la primera de muchas versiones más del festival universitario de cine unipamplona que en el teatro Jáuregui desarrollo todas unas jornadas maratónicas entorno al séptimo arte contado desde la academia.

Dentro de los talleristas invitados a este primer ejercicio de talla nacional, estuvieron Miguel Urrutia, creador y gestor de cine recursivo; Jimmy Vásquez, actor de cine, televisión y teatro; Laura Fernández, productora y distribuidora de cine; Santiago Vargas, director de cine y televisión; Felipe Aljure, director de cine y guionista colombiano; y Víctor Gaviria, director de cine, guionista, poeta y escritor colombiano.

El festival a parte de los talleres también tenía un ingrediente más, y era el de motivar a los jóvenes para que desde sus territorios presentaron productos enmarcados en la paz, es por eso, que se abrió una convocatoria donde se inscribieron casi 300 jóvenes de todo el país participando en dos formatos, filminuto y video libre.

Sólo seis fueron los ganadores, tres de cada modalidad, permitiendo explorar en los jóvenes la iniciativa de crear e imaginar contextos reflejados en el cine. Los seleccionados en la categoría de Filminuto fueron los trabajos titulados: El llanto de la tierra, de Diana Marcela Maldonado de Suesca, Cundinamarca; Trascender, de Darwin Faider Correa y Manuel Laguado Bueno, de Villa del Rosario; y Catatumbo tierra de paz, de Lorena Angeliza Quintana de Villa del Rosario; mientras que en la categoría de Video Libre los ganadores fueron los trabajos: Piedras de papel, de Pedro José Méndez de Pamplona, ruedas verdes, de Juan Sebastián Torres de Pamplona y guardianes de lo sagrado, de Karol Michel Téllez de Pamplona.

Para Víctor Gaviria, director de cine, guionista y escritor colombiano, invitado especial del festival estas iniciativas universitarias abren espacios a los jóvenes para comenzar con el amor por el cine y para crear nuevas propuestas, "me encanta estar en esta primera versión del festival y creo en que la academia nos ayuda a fortalecer aún más las iniciativas que lleven a que los jóvenes sigan creyendo en el séptimo arte". Puntualizó Gaviria.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona





Foto: Radio Universidad de Pamplona

Radio Universidad de Pamplona celebra los 475 años de fundación de Pamplona con un especial cultural y musical

Redactado por: Andrea Molina Carvajal

A través del dial 94.9 FM y de las redes sociales de Radio Universidad de Pamplona se rindió homenaje al municipio conocido como "La Ciudad Mitrada" y símbolo de historia y cultura en Colombia, Pamplona celebró sus 475 años de su fundación, y con un especial radial destacamos la importancia de la tradición y cultura, los oyentes e internautas disfrutaron de la programación que incluyó videos especiales sobre la historia del municipio, trabajos realizados por estudiantes sobre la ciudad, un sondeo en el que la comunidad compartió qué significa Pamplona para ellos, y una selección musical representativa de la región.

La serie de videos históricos ofreció un recorrido por momentos clave de la fundación de Pamplona, mostrando los acontecimientos y personajes que forjaron su identidad. Además, se presentaron trabajos de estudiantes de la Universidad de Pamplona, quienes aportaron su perspectiva sobre la importancia cultural, arquitectónica y social de su ciudad.

Uno de los segmentos más emotivos fue un sondeo en el que habitantes de todas las edades expresaron qué significa Pamplona en sus vidas, desde jóvenes hasta adultos mayores, cada respuesta reflejó un amor genuino y un fuerte arraigo por el municipio, destacando su hospitalidad, sus tradiciones y su espíritu resiliente.

La programación musical también jugó un papel fundamental en este especial, con una selección de géneros y temas representativos de Pamplona y la región. A través de la música, la radio logró revivir los sentimientos y el orgullo pamplonés, recordando a los oyentes la riqueza cultural que caracteriza a la ciudad.

Para cerrar, Radio Universidad de Pamplona presentó un análisis de la "Pamplona del ayer y la Pamplona de hoy", en el que se abordaron los cambios se han vivido a lo largo de los años desde su crecimiento urbanístico hasta los desafíos y logros de la comunidad actual, el especial permitió reflexionar sobre el camino recorrido y los desafíos que aún enfrenta Pamplona para preservar su patrimonio y proyectarse hacia el futuro.

Este especial se consolidó como un homenaje no solo a la historia de Pamplona, sino también a su gente y su cultura, reafirmando el compromiso de Radio Universidad de Pamplona con la preservación y difusión del legado cultural de la ciudad.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona

La Universidad de Pamplona fortalece su programa de Ingeniería Eléctrica con nueva visita de reacreditación.

Redactado por: Sebastián Tunaroza Villamizar

Este programa, con dos décadas de trayectoria y reconocimiento de alta calidad, que ha mantenido un compromiso constante con la excelencia académica y la formación profesional en la región, recibió en las últimas semanas la visita de los pares evaluadores Dr. Álvaro Acosta Montoya y Dr. Gustavo Andrés Ramos López en la sede del Programa de Ingeniería Eléctrica, en el marco de su cuarta visita de reacreditación.

El rector, Dr. Ivaldo Torres Chávez, subrayó que la reacreditación responde a la estrategia de Ruta de Acreditación, clave para fortalecer el posicionamiento de la universidad, su sostenibilidad y su crecimiento. "El reconocimiento de alta calidad reafirma nuestro compromiso con la educación superior en Colombia," afirmó Torres Chávez, destacando el impacto de este proceso en la proyección institucional.

De igual manera, cabe destacar que, en el mes de marzo, la universidad presentó diez nuevos doctorados, de los cuales ya han sido aprobados los programas en Educación y Ciencias Agrarias, lo que representa un hito para la universidad en su expansión académica. La oferta doctoral es parte del esfuerzo de la universidad por consolidarse en el ámbito académico nacional e internacional.

Con una meta de crecimiento que busca albergar a 20.000 estudiantes en Pamplona y 35.000 en total en todas sus sedes, la universidad avanza en proyectos de infraestructura en Villa del Rosario y Cúcuta. Estas iniciativas permitirán integrar a más estudiantes y consolidar la universidad como un referente educativo en el país.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona



Fotos: Radio Universidad de Pamplona

Delegación de la Universidad San Carlos de Guatemala visitó Pamplona con el fin de fortalecer el intercambio académico y cultural.

Redactado por: Nicolas Sandoval

La Universidad de Pamplona recibió a una delegación de 15 miembros de la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC), centro Zacapa, en una visita de intercambio académico y cultura, la delegación estuvo conformada por docentes, estudiantes y personal administrativo de los programas de Administración de Empresas, Contaduría Pública y Economía enfocada en el intercambio de experiencias académicas, de investigación y de extensión social.

La delegación realizó recorrido sitios emblemáticos de Pamplona como la Plaza Principal, el Museo de Arte Religioso y la Casa de las Cajas Reales, donde los visitantes se familiarizaron con la cultura local, esta colaboración, consolidó a la Universidad de Pamplona en su papel de cooperación internacional, promoviendo el enriquecimiento académico y el entendimiento cultural entre ambas comunidades universitarias.

Mindy Suseli Rivera Pineda, contadora pública y auditora de la USAC, agradeció la bienvenida recibida por parte de la Universidad de Pamplona y resaltó el interés de su grupo en intercambiar conocimientos sobre investigación, docencia y extensión social, Rivera expresó su expectativa de que esta colaboración sirva como base para recibir a la Universidad de Pamplona en futuras visitas a Guatemala y continuar fortaleciendo la relación entre ambas instituciones.

La agenda de actividades organizada por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Pamplona incluyó visitas a distintos campus de la universidad con la participación en reuniones y talleres junto a estudiantes y docentes en un esfuerzo por explorar nuevos enfoques en investigación y docencia.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona

Foto: Radio Universidad de Pamplona





Noviembre 2024 N-1

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

“LA RADIO JOVEN Y CULTURAL”

Diseño

Andrea Carolina Molina Carvajal

Redacción

Ibeth Torcoroma Noriega Cárdenas

Juan Sebastián Tunaroza Villamizar

Yehudi Nicolás Sandoval Campos

Andrea Carolina Molina Carvajal

